

Luz ou le temps sauvage

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 10 janvier 2008

<https://www.bortzmeyer.org/luz-ou-le-temps-sauvage.html>

Un terrible roman d'Elsa Osorio, sur la répression dans l'Argentine de la dictature militaire. L'héroïne a été enlevée, tout bébé, à sa mère, qui était prisonnière des militaires, et « donnée » à la famille de l'un d'eux. Devenue adulte et mère, elle part à la recherche de la vérité. C'est tendre, sensible, humain et pourtant très violent (et la première partie, qui se passe au plus fort de la répression, n'est pas forcément la plus dure).